EXCELSIOR

Visos de Otra Crisis en Argentina; Renunció el Pdte. del Banco Central

Peligro de que Buenos Aires Quede sin Electricidad; Isabelita, con "Fuerte Gripe"

Por FLAVIO TAVARES.

corresponsal de EXCELSIOR

RUENOS AIPES. 16 de ju tece de fluido eléctrico a la lio-Un ejemplar de "Selec-ciones del Reader's Digest" convertido en bomba incendiaria, estalló esta tarde en manos de un empleado del Congreso Argentin poco antes de que llegara a su destinatario, el presidente del Senado, Italo Luder, y horas después que se anunció ofi-cialmente que la presidenta María Estela Perón estaba enferma "afectada de fuerte

gripe".
"Si alguien quiere atemorizarme, no lo logrará", ex-presó Luder, al desestimar, sin embargo, las supuestas connotaciones políticas del atentado, que atribuyó a "la insania de algún loco"

Luder, senador peronista, fue designado titular de la Camara Alta hace una semana, en abierta oposición a Isabelita, y se convirtió así en su sucesor constitucional.

La bomba produjo quemaduras de segundo grado en las manos y rostro de Oscar Olciatti, encargado del reparto de la correspondencia a los senadores.

Por otra parte, el presiden-te del Banco Central, Ricardo Cairoli, presentó hoy su re-nuncia, en desacuerdo con la devaluación de dieciocho por ciento efectuada ayer por el ministro de Economia, la segunda en los últimos treinta dias, y que hizo descender al peso argentino a la paridad de 35.40 por dólar.

Informes oficiosos indica-ron hoy que, coincidiendo con la renuncia de Cairoli, las reservas de divisas del Banco Central Argentino alcanzaron en las últimas veinticuatro horas sus niveles más bajos de los últimos cincuenta años, y no llegan a los 450 millones de dólares (5,625 millones de pesos).

Estos tres hechos: la bomba, la enfermedad de Isabe-lita y la renuncia de Cairoli, se calificaron esta noche co-mo elementos visibles de una nueva crisis política, al conjugarse con una serie de huelgas, una de las cuales podrá dejar a Buenos Aires sin electricidad. El sector de

operaciones de la central nuclear de Atucha, que abas-

capital argentina cumplio hoy su segundo dia de paro, pese a que el gobierno haya declarado a la huelga "ilegal subversiva, por afectar a la seguridad nacional'

La compañía estatal "Ae-rolineas Argentinas" suspen-dió hoy todos sus vuelos nacionales e internacionales, al iniciarse esta mañana un paro de 48 horas de los pilotos y personal técnico terrestre.

SEGUNDO DIA DE PARO EN EL PODER JUDICIAL

Los empleados del Poder Judicial cumplieron hoy su segundo dia de huelga total en demanda de mejoras salariales, mientras en una treintena de grandes plantas fabriles de la zona norte ca-pitalina, los obreros realizaron esta tarde un paro de quince minutos, en solidaridad con sus compañeros de la Ford y la General Motors. Estas dos industrias automotrices norteamericanas están literalmente paralizadas des-de hace diez días, en deman-da de la firma de nuevos contratos laborales. El lunes se trabajó al sesenta por ciento en la planta de la Ford la cual fue rodeada por fuertes efectivos policiales armados— pero la rebelión obrera se amplió ese mismo dias cuando la empresa cesó a trescientos trabajadores y los acusó de "fomentar" el

paro. Cerca del 30 por ciento de los maestros de primaria y secundaria iniciaron hoy un paro por tiempo indefini-do, decretado por la Confe-deración de Trabajadores de la Educación. Esta organización demanda mayores sueldos y se opone a la unión de docentes argentinos, la que apoya las mejoras salariales acordadas por el Ministerio de Educación,

Los concesionarios de gasolinerias amenazaron hoy paralizar sus actividades si la empresa estatal Yacimientos Petroliferos Fiscales no les aumenta los porcentajes de ganancia en el expendio combustible.

AMENAZA DE NUEVOS PAROS

En La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, en las fábricas, comercios, escuelas y oficinas públicas se volvió a laborar normal-mente hoy, tras el paro total de ayer en repudio por el asesinato del alcalde Ru-bén Cartier. Pero esta ma-ñana, en su sepelio, dirigen-tes de la CGT local amenazaron realizar nuevos paros. si no se aclaran las circunstancias en que el funcionario fue ametrallado anteanoche, cuando viajaba en su auto-móvil desde La Plata hacia Buenos Aires, donde al parecer iba a reunirse con el presidente del Senado, Italo Luder.

"Clarín", el periódico de mayor circulación en el país, mayor circulación en el país, con más de quinientos mil ejemplares diarios, no salió hoy a la calle por segundo dia consecutivo. Esta noche, sin embargo, se anunció que mañana el periódico aparecrá con una "edición de emergencia", luego de estable cerse un principio de acuerdo para la firma de los nuevos contratos laborales.

nuevos contratos laborales. El personal del canal 11 de television, de propiedad esta-tal continuo hoy el paro ini-ciado el lunes a raiz de atrasos en el pago de salarios.